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Внедрение на территории региона здоровьесберегающих технологий 

обсудили в Воронежской областной Думе 

                                                            Воронежская областная Дума 17.05.2021  

 

         По инициативе Комитета по охране здоровья состоялся тематический 

круглый стол. Как отметил председатель комитета, главный врач областного 

онкодиспансера Иван Мошуров, сегодня практически у половины 

школьников наблюдается существенное нарушение зрения, а треть студентов 

имеет серьезные заболевания, приводящие к инвалидности. Но самые 

большие проблемы с медицинской профилактикой и общественным 

здоровьем сегодня наблюдаются среди взрослого трудоспособного 

населения. И здесь большую профилактическую роль должны играть 

руководители компаний и предприятий.  

         – В современной мировой экономике здоровье нации является 

ключевым элементом стабильности ее экономического потенциала. Поэтому 

мы должны приложить максимум усилий для формирования культуры 

здоровьесбережения у работающего и неработающего населения, и конечно 

повысить заинтересованность и вовлеченность работодателей в данный 

процесс, – подчеркнул Иван Мошуров.  

         Принято решение рекомендовать Комитету по охране здоровья 

продолжить работу по совершенствованию законодательства, 

способствующего повышению мотивации работающего населения 

по ведению здорового образа жизни.  

 

Расширены возможности применения патентной системы 

налогообложения 

                           Законодательное Собрание Свердловской области 18.05.2021 

 

       На заседании областного парламента депутаты приняли изменения в 

закон «О введении в действие патентной системы налогообложения на 

территории Свердловской области и установлении налоговой ставки при ее 

применении для отдельных категорий налогоплательщиков». 

         Расширен перечень видов деятельности, в отношении которых 

применяется патентная система налогообложения со 101 до 137 видов. 



Большая часть видов деятельности относится к производственной сфере, 

например, производство оборудования, транспортных средств, бумажных и 

деревянных изделий, текстиля, одежды, игрушек и других изделий. 

       Также включены виды деятельности, в отношении которых ранее 

применялся Единый налог на вмененный доход – это рекламная деятельность 

и деятельность по предоставлению мест для временного проживания. 

         Законопроектом предлагается расширить перечень видов деятельности, 

в отношении которых для впервые зарегистрированных индивидуальных 

предпринимателей применяются двухлетние налоговые каникулы, с 58 до 81 

вида, большинство из них также относится к производственным видам 

деятельности. 

        В регионе патентный режим налогообложения введен с 2013 года, он 

демонстрирует высокую востребованность и ежегодный прирост показателей 

применения.  В нынешнем году уже выдано порядка 42 тысяч патентов, 

объем поступлений на 1 апреля составил 243 миллиона рублей. 

 

Донские организации общепита требуют отмены ограничения времени 

работы 

                              Законодательное Собрание Ростовской области 18.05.2021 

 

         В донском парламенте состоялось заседание круглого стола на тему 

«Общепит Ростовской области: последствия пандемии COVID-19 и пути 

выхода из кризиса». Организатором мероприятия выступил комитет 

Законодательного Собрания Ростовской области по экономической политике, 

промышленности, предпринимательству, инвестициям и 

внешнеэкономическим связям. 

         В настоящее время в заведениях общепита заняты около 37 тысяч 

жителей Ростовской области. Это одна из наиболее пострадавших отраслей. 

К сожалению, она упала на 14,5 %, потому что многие заведения длительный 

период времени по санитарным правилам и нормам в рамках борьбы с 

пандемией были закрыты. Но если сравнить первый квартал этого года с 

первым кварталом прошлого, то мы увидим, что общепит уже вырос на 4,4 

процента. Пострадал и туристический сектор, так как значительную часть 

этой отрасли занимает именно гастрономический туризм.  

        В ходе обсуждения выяснилось, что для более интенсивного 

восстановления отрасли рестораторам необходимо снятие сохраняющихся 

ограничений. Меры по противодействию распространению новой 

коронавирусной инфекции пока не позволяют заведениям общепита работать 

в темное время суток. Представитель Роспотребнадзора Маргарита 



Родионова сообщила, что это теоретически возможно лишь после того как 

свыше 60 % жителей будут вакцинированы от коронавируса.  

        По итогам заседания круглого стола будет составлен перечень 

рекомендаций, которые затем направят во все заинтересованные в 

восстановлении сектора донского общественного питания структуры и 

ведомства. 

 

Мособлдума намерена продлить нулевую ставку единого 

сельскохозяйственного налога  

                                                     Московская областная Дума 19.05.2021 

 

        В Мособлдуме обсудили возможность продления нулевой ставки 

единого сельскохозяйственного налога (ЕСХН) на территории Московской 

области. Она действует в Подмосковье с 1 января 2019 года сроком на три 

года. С помощью  нулевой ставки ЕСХН, в частности, планировалось: 

    - увеличить инвестиционную привлекательность региона; 

    - создать новые рабочие места; 

   -  вовлечь небольшие фермерские хозяйства в производство. 

        Как рассказала первый заместитель министра сельского хозяйства и 

продовольствия Московской области Ирина Богатченко, в 2020 году ЕСХН 

применяли 135 крупных хозяйств и 67 крестьянско-фермерских хозяйств. 

Выручка у этих налогоплательщиков растет: в 2019 году – около 17 млрд. 

 рублей, в 2020 году – более 21 млрд.  рублей. Сельхозтоваропроизводители 

настаивают на продлении налогового режима минимум на пять лет: это 

облегчает налоговое бремя на аграриев и планирование затрат на более 

длительный срок. 

        Депутаты намерены вернуться к вопросу в октябре этого года, чтобы до 

конца осенней сессии принять закон и продлить действие такого налогового 

режима.  

 

Бессрочная льгота  

                                       Законодательное Собрание Пермского края 19.05.2021 

 

        Для пенсионеров с большим страховым стажем установлен льготный 

проезд. Предоставление данной льготы станет бессрочной.  

        Депутаты Законодательного Собрания в двух чтениях поддержали 

проект закона о предоставлении социального проездного. Для пенсионеров, 

имеющих большой страховой стаж, установлено бессрочное право на 

приобретение социального проездного в период с 1 мая по 31 октября, вне 

зависимости от уровня их ежемесячного дохода. Ранее эта льгота 

действовала до 2023 года.  



        Социальным проездным можно воспользоваться на городском 

пассажирском, на пригородном автомобильном транспорте, а также на 

железнодорожном и водном транспорте пригородного сообщения со скидкой 

50%.  

        "Принятие этой инициативы позволит пенсионерам с большим 

страховым стажем быть уверенными в ежегодном предоставлении 

социального проездного", – отметил председатель Законодательного 

Собрания Валерий Сухих.  

 

Поправки регионального парламента в закон «О теплоснабжении» 

поддержали в Государственной Думе 

                                                                  Тюменская областная Дума 20.05.2021  

 

       Законопроект о поправках в федеральный закон о теплоснабжении 

внесен Тюменской областной Думой в июне 2019 года в Государственную 

Думу РФ. В регионе функционируют более двадцати бесхозяйных 

котельных, при том, что муниципальных – более 1 200 единиц. Отсутствие 

правового регулирования, которое позволило бы возложить на теплосетевую 

организацию обязанность по эксплуатации выявленного бесхозного 

источника, является сутью внесенного законопроекта.  

        "Принятие закона будет способствовать предотвращению аварийных 

ситуаций, связанных с прекращением функционирования бесхозяйных 

объектов теплоснабжения, позволит свести к минимуму риски прекращения 

поставок тепловой энергии потребителям, в том числе в жилой фонд и 

объекты социального назначения. Стоит отметить, вносимые поправки сразу 

нашли поддержку в Государственной Думе, поскольку проблема актуальна 

для всех субъектов РФ. В феврале прошлого года я представила 

законопроект на заседании Госдумы, и он был принят в первом чтении. 

Работа над проектом закона продолжается и в настоящее время" – считает 

глава комитета по экономической политике и природопользованию Инна 

Лосева.  

        По ее мнению, принятие закона сделает процедуру признания права 

собственности на бесхозяйные объекты теплоснабжения не только простой, 

но и эффективной с точки зрения надежной и бесперебойной поставки 

тепловой энергии потребителям.  

 

Льгота для концессионеров   

                               Законодательное Собрание Калужской области 20.05.2021 

 

         20 мая на заседании сессии Законодательного Собрания Калужской 

области депутаты освободили концессионеров от налога на имущество 

организаций в отношении возводимых ими объектов образования. 

        Упростили на заседании и механизм предоставления земельных 

участков, находящихся в государственной или муниципальной 



собственности, в аренду без проведения торгов для создания и развития 

индустриальных парков. 

         – Ранее предоставление земельных участков без конкурса 

предполагалось инвесторам, которые вложат в создание инфраструктуры 

индустриальных парков более 500 млн рублей. Мы уменьшили эту планку до 

100 млн. Это послужит привлечению инвестиций в создание индустриальных 

парков небольшого объема и пополнению бюджета, – прокомментировал 

председатель регионального парламента Геннадий Новосельцев. 

 

Председатель ЗСК провел встречу с кубанским бизнес-омбудсменом 

                             Законодательное Собрание Краснодарского края 20.05.2021 

 

        Председатель Законодательного Собрания Юрий Бурлачко провел 

рабочую встречу с Уполномоченным по защите прав предпринимателей в 

Краснодарском крае Игорем Якимчиком. 

         Предметом диалога стали подведение итогов работы с бизнесом в 2020 

году и перспективы на постковидный период. Стороны сошлись во мнении, 

что принимаемые краевой властью меры поддержки в целом позволили 

экономике справиться с новыми вызовами.  

        Бизнес-омбудсмен сообщил, что на краевом уровне для стимулирования 

предпринимателей разработаны новые виды займов. Они рассчитаны на 

различные виды деятельности – от самозанятых до крупных промышленных 

производств. Причем самозанятые граждане в зависимости от отраслевой 

принадлежности могут получить кредиты в размере от 100 тысяч до 5 

миллионов рублей по льготной ставке. 

         В завершении встречи стороны договорились о взаимодействии в 

продвижении инициатив делового сообщества на законодательном уровне.  

 

Депутаты рассмотрят проект закона «О внесении изменений в 

Экологический кодекс Республики Башкортостан» 

                   Государственное Собрание Республики Башкортостан 21.05.2021 

 

         Депутаты Государственного Собрания – Курултая Республики 

Башкортостан планируют рассмотреть на ближайшем пленарном заседании 

проект закона «О внесении изменений в Экологический кодекс Республики 

Башкортостан».  

        – Предлагается дополнить Экологический кодекс Республики 

Башкортостан новым понятием – «информация о состоянии окружающей 

среды (экологическая информация)» и регламентировать размещение таких 



сведений в открытых источниках, – прокомментировал Председатель 

Государственного Собрания Константин Толкачев. – С принятием закона 

органы исполнительной власти, органы местного самоуправления и 

уполномоченные ими организации, которые обладают информацией о 

состоянии окружающей среды, будут обязаны публиковать ее в открытом 

доступе.  

        Это в том числе сведения о состоянии и загрязнении окружающей среды 

(атмосферного воздуха, поверхностных вод, почв), радиационной 

обстановке, стационарных источниках загрязняющих веществ, уровне и 

массе выбросов из таких источников, об обращении с отходами производства 

и потребления, о мероприятиях по снижению негативного воздействия на 

окружающую среду. Разглашению не будут подлежать только сведения, 

составляющие государственную тайну.  

В Алтайском крае предлагают дополнить законодательство о долевом 

строительстве нормами об ответственности застройщиков и банков  

                            Алтайское краевое Законодательное Собрание 21.05.2021 

 

        Алтайское краевое Законодательное Собрание обсуждает возможность 

подготовки законодательной инициативы в Государственную Думу, 

направленной на выработку дополнительных механизмов по защите прав 

участников долевого строительства многоквартирных домов.  

        Для защиты дольщиков требуется расширить объем контрольных и 

надзорных функций региональных органов власти в отношении 

застройщиков, привлекающих средства граждан по договорам долевого 

участия. Также необходимо предусмотреть административную 

ответственность для руководства строительной организации (в том числе и 

для учредителей, если они фактически управляют деятельностью компании) 

за нарушение срока строительства дома и переноса срока сдачи квартир. 

Предложено включать учредителей и директоров недобросовестных 

компаний-застройщиков в черный список, чтобы не дать им получить 

разрешительные документы на создание нового юрлица по этому профилю.  

        Еще одно предложение  – в случае, если дольщики в установленные 

сроки по вине застройщика не могут получить квартиры и им возвращают 

деньги с эскроу-счетов, предусмотреть возможность возмещения 

застройщиком ущерба на сумму удорожания квадратного метра жилья.  

         Министр строительства и ЖКХ Алтайского края Иван Гилев отметил, 

что все инициативы заслуживают внимания. Важно также предусмотреть 

ответственность за исполнение своих обязательств и для третьей стороны 



долевого строительства – банков, где размещаются эскроу-счета. В регионе 

были случаи, когда банк прекращал финансирование долевого строительства 

при возникновении трудностей у застройщика, чем еще больше усугублял 

ситуацию.  

        О необходимости более тщательного регулирования взаимоотношений с 

банками в условиях долевого строительства говорил и председатель 

правления Союза строителей «Регионального объединения работодателей 

Алтайского края» Александр Мишустин. Необходимо, чтобы банки были 

также заинтересованы в завершении строительства в срок.  

         Заместитель председателя комитета АКЗС по экономической политике, 

промышленности и предпринимательству Игорь Панарин подвел итог 

совещанию. «Необходимо свести все предложения в пакет законодательных 

инициатив, заручиться поддержкой профессионального сообщества и коллег 

из других регионов», – сказал он.  

       Планируется, что проект законодательной инициативы будет разработана 

к концу июня.   
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